



Auf dieser Veranstaltung werden Foto- und Videoaufnahmen erstellt

Wir weisen Sie darauf hin, dass am Veranstaltungsort Fotos und/oder Videos angefertigt werden und zu Zwecken der Dokumentation der Veranstaltung veröffentlicht werden können. Die Aufnahmen werden durch die Paris Lodron Universität Salzburg sowohl in Print Medien als auch in elektronischen Medien (Website, Newsletter, Facebook, etc.) verarbeitet und veröffentlicht.

Sollte eine anwesende Person nicht mit einer Veröffentlichung seiner Fotos einverstanden sein, bitten wir um sofortige Mitteilung an die anwesenden Fotograf*innen. Sollte eine Person mit bereits veröffentlichten Fotos nicht einverstanden sein, bitten wir um umgehende Benachrichtigung per E-Mail an events@plus.ac.at. Hierbei bitte die genaue Bezeichnung des entsprechenden Fotos angeben. In einem solchen Fall wird das Foto entfernt und nicht weiter veröffentlicht.

Please be aware that photos and/or videos are being taken at this venue and may be published for the purpose of documenting the event. These images will be used, processed and may be published by the Paris Lodron University of Salzburg in print as well as online (website, newsletter, Facebook, etc.).

Should you not wish a photo of you to be published, please notify the photographers immediately. If you do not agree with a photo of you that has already been published, please contact us via e-mail (events@plus.ac.at), telephone or post immediately by specifying details of the photo in question. The photo will be removed, if possible, and will no longer be used.



SCAN ME